

# Pendientes de Gasol para el reto de los cuartos de final

## EUROBASKET 2015

El pivot de los Bulls concentra la atención de los servicios médicos para que pueda estar apto mañana ante Grecia

### :: JOSÉ MANUEL CORTIZAS

Golpes, contusiones, cansancio, algunas décimas de fiebre en procesos gripales... heridas leves en la consideración de los servicios médicos de la selección española. Pero preocupa un cuadro que se ha quedado en la ambigüedad de «molestias en una rodilla» de Pau Gasol. El pivot de los Bulls fue ayer tratado con intensidad por los cuidadores de una plantilla que agradece los dos días de descanso entre el agobio frente a Polonia y la cita de mañana con Grecia. Tocado el santobiano, sus compañeros tratan de restarle importancia y bromean, incluso, con lo sucedido antes del inicio del partido del sábado. «Pensamos que se había ido al baño. Luego preguntamos y nos dijeron que tenía una pequeña molestia. Salió, hizo su partidazo y casi no hizo falta que el resto diéramos un pasito más», explicaba ayer Felipe Reyes.

El capitán de España fue el encargado de repasar la actualidad de un equipo dedicado a aprovechar «la suerte de tener dos días libres antes del siguiente partido, que nos vienen bien para recuperar a la gente que tiene fiebre o está con problemas físicos. El martes tenemos una guerra contra un gran equipo que no ha perdido todavía y está jugando un buen baloncesto». En su discurso sólo se atisba la ambición de se-

guir adelante en el Eurobasket, aunque el tono es de suma cautela. «Tenemos equipo para ganar, pero será difícil y tendremos que estar todos al 100%. Cuando llegas a cruces los partidos tienen que salirte casi perfectos para cumplir los objetivos. Para nosotros el siguiente es llegar a semifinales».

Compañero de habitación en Lille de Pau Gasol, el pivot cordobés le quita hierro al cuadro médico. «Está tranquilo. Se ha estado tratando. Veremos si mañana puede entrenar (por hoy). Pero con molestias mira qué partido hizo con Polonia. En estos partidos se te olvida todo», argumenta.

No sólo existe preocupación en el pinchazo en el gemelo de la pierna derecha de Gasol. Rudy Fernández mantiene dolores en la espalda que le impidieron jugar contra Polonia. Los dos recibieron ayer «tratamiento específico personalizado», mientras el resto descansaba del esfuerzo del partido porque tenían la mañana libre. Por la tarde, la selección se dividió en dos grupos y, mientras que Gasol, Rudy, Rodríguez, Reyes, Claver, San Emeterio, Llull y Mirotic se fueron a una piscina, Aguilar, Hernangómez y Vives estuvieron haciendo tiro.

## La República Checa apaliza a una Croacia sin argumentos

Ayer se completó el cuadro de cuartos de final con los cuatro partidos que estaban pendientes de octavos. La sorpresa la protagonizó la República Checa que apalizó sin compasión a una Croacia sin argumentos (59-80). Los checos se medirán a Serbia que ganó a Finlandia (94-81). El otro partido de cuartos por esta parte del cuadro lo dirimirán Italia, que abrumó a Israel (82-52), y Lituania, que sufrió para doblegar a Georgia (85-81).

rectamente del instituto a la Liga profesional. Ganó el anillo con Philadelphia 76ers en 1983 y fue elegido MVP de las Finales.

Malone, considerado uno de los 50 mejores jugadores de la historia de la Liga estadounidense, promedió un doble-doble (20.6 puntos y 12.2 rebotes) durante sus 20 temporadas en la NBA, durante las cuales jugó en ocho equipos, y fue máximo reboteador de la liga en seis ocasiones.

Sus 16.212 rebotes siguen siendo la quinta mejor marca de la historia de la NBA y sus 27.409 puntos lo mantienen en el octavo puesto del ranking. Moses Malone fue el primer jugador en la historia que pasó a la Liga profesional directamente desde la escuela secundaria al firmar su primer contrato con los Utah Stars en 1974. También jugó en los Houston Rockets, los Washington Bullets, los Atlanta Hawks, y finalizó su carrera en 1995 en los San Antonio Spurs.

## Fallece de un ataque al corazón Moses Malone, leyenda de la NBA

Moses Malone, expivot de la NBA, tres veces MVP de la temporada y miembro del Salón de la Fama, falleció ayer a los 60 años tras sufrir un ataque al corazón mientras dormía. Nacido en Virginia, Malone pasó di-



Fiuza en primer plano, con Bouzán, arriba a la derecha, ayer en Gyor. :: e. c.

## Bouzán y Fiuza tienen que conformarse con el bronce en el Mundial

### PIRAGÜISMO

El riosellano y el gallego fueron superados por el K-2 húngaro de Boros y Solti, que fue oro, y el de los sudafricanos McGregor y Mocke

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Parece que el tercer oro mundial en maratón tendrá que esperar de nuevo. El riosellano Walter Bouzán y el gallego del Grupo Covadonga Álvaro Fernández Fiuza, después de tres platas consecutivas, tuvieron que conformarse en esta ocasión con la medalla de bronce en el Campeonato del Mundo, que concluyó ayer en Gyor (Hungría).

Los reyes del Sella, que ostentan dos cetros mundiales, acabaron ayer terceros en una tremenda carrera. Ambos se decolgaron en el segundo porteo y luego la remontada fue prácticamente imposible.

Los húngaros Adrián Boros y László Solti, que fueron los vencedores, aventajaron en sólo 563 mi-

lésimas a los sudafricanos Hank McGregor y Jasper Mocke, mientras que la pareja asturgalacia cerró el podio a 28.438 segundos.

### Seis medallas seguidas

Bouzán reconoce que «nos desgastamos mucho para enlazar con ellos tras el segundo porteo y eso al final se paga», si bien cree que «es todo un logro haber conseguido seis medallas consecutivas en un Mundial».

Por su parte, el grupista Fiuza dijo ayer a EL COMERCIO tras la prueba que «fue una carrera dura y trabada, pero el bronce sabe a oro, porque los sudafricanos y los húngaros estaban muy fuertes».

Los reyes del Sella decidirán en las próximas horas si cierran la temporada o participan en un Maratón Internacional en Eslovaquia.

Por otra parte, los vencedores del 43 Descenso de los Xironinos, celebrado en Ariondas, fueron Axley Rodríguez y Carmen González (K-2 mixto absoluto), Lisardo Estrada y Juan Bedía (K-2 centenario), Luis Prieto y Borja Iglesias (K-2 veteranos 35-39) y Javier Mena (veteranos 35-39). Por clubes ganó el Jaire Los Rápidos.

## Luis Díaz se proclama vencedor del II Open láser de la zona Norte

### VELA

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** Luis Díaz (Club Astur de Regatas) ganó en láser radial en el II Open de la zona Norte de esta clase, organizada por la Territorial, con el patrocinio de Divertia, que ayer celebró su jornada de final en la bahía de Gijón.

De nuevo, las condiciones de navegación, con el viento con continuos cambios de dirección decidieron y solo se disputó una de las tres mangas previstas. Así, la clasificación no sufrió variaciones en relación con la de la jornada inaugural.

El gijonés Luis Díaz volvió a mostrarse sólido y venció en láser radial (juvenil). El regatista del Canal de Isabel II Alfonso Moreno mantuvo la segunda posición y su compañero Rafael Bautista completó el podio.

El cántabro del Marítimo de Santander Ignacio Braña ganó en láser 4.7 (infantil) y estuvo secundado por la gijonesa Elisa Fernández (Club de Regatas) y por la madrileña María Bautista (Canal de Isabel II). Alejandro Varas, comodoro del Club de Regatas, volvió a estar cerca de los mejores en láser standard y se clasificó tercero por detrás de Bruno González (La Coruña) y de José Rayano (Navarra).



Los ganadores en las distintas clases posan con sus respectivos trofeos. :: e. c.